

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Viernes 14 de marzo de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

No se dio línea a los alcaldes panistas, para que en sus respectivos Ayuntamientos se apruebe la reforma a la constitución, aseveró el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello**. (MR)

La sala electoral aún no ha recibido la impugnación del ex Alcalde **Armando Rivera Castillejos**, a la sanción que el IEQ le interpuso al PAN por actos de precampaña, informó el magistrado **Sergio Herrera Trejo**. (MR)

Cabeza. Respecto a la multa de 409 mp que tendrá que pagar el PAN a causa de los espectaculares de **Armando Rivera**, el presidente del comité directivo municipal del PAN, **Ismael Becerra**, aseguró que con este pago pretenden dejar en claro que el PAN, respeta la decisión del IEQ. (EL)

Cabeza. El comité directivo municipal de PAN, llevó a cabo la firma del protocolo que da fe a la creación de la casa del panista en la que pretende realizar las diversas actividades del partido y esperan este terminada, antes de las elecciones del 2009, indicó **Ismael Becerra Reséndiz**, presidente de dicho comité. (EL)

Ayer los diputados federales, principalmente del PAN mostraron una actitud soez y ofensiva en contra de la diputada convergente **Layda Sansores**, quien finalmente se defendió en tribuna. Entre los legisladores que le gritaron en sesión de pleno, está el queretano **Francisco Domínguez Servién**. (MR)

Cabeza. La seguridad en el estado es vulnerable, manifestó la Secretaria general del PRI en Querétaro, **Concepción Sicilia**, al referirse a los lamentables hechos del viernes pasado. (MR)

Cabeza. Con motivo de la expropiación petrolera el 18 de marzo el PRI estatal reafirma su postura en contra de la reforma energética. **Eric Osornio**, Secretario de organización del partido, dio a conocer actividades como un homenaje a **Luis Donald Colosio**. (MR)

Cabeza. Ante las irregularidades que se han presentado en el proceso de elección interna del PRD, convendría que las elecciones se pospusieran para asegurar la legalidad de los padrones, consideró la legisladora perredista, **Consolación González Loyola Pérez**. (MR)

Cabeza. Es lamentable que en el PRD de Querétaro se presenten vicios e irregularidades antes de la jornada electoral para elegir a los próximos dirigentes, manifestó **Pablo González Loyola Pérez**, dirigente del partido quien manifestó que en Ezequiel Montes, Peñamiller y Pinal de Amoles, se suman a las denuncias de ciudadanos afiliados al padrón sin su consentimiento. (MR)

Cabeza. De 55 mil militantes perredistas que hay en el Estado, se espera que tan solo el 20% vote este domingo en las elecciones a dirigente, secretario y consejero, dijo **Pablo González Loyola** y a punto que los encargados de cada una de las 41 casillas, vigilarán que la misma persona no vote 2 veces, ni que lo hagan militantes de otros partidos, así lo indico el dirigente estatal del sol azteca. (EL)

En la resolución del IEQ de negar el registro como agrupación política a Alianza campesina, hay graves inconsistencias, por lo que se presentará un recurso de apelación, señaló la Secretaria general **Concepción Herrera**. (MR)

Cabeza. **Sonia Herrera Martínez**, secretaria general de alianza campesina, declaró que el día de ayer, impugnaron el resultado emitido por el IEQ, el cual señala que no puede formar una organización política ya que dijo, la falta de experiencia del Instituto lo rebasó. (EL)

Querétaro es el Estado número 13 en el que se instalan las mesas de trabajo para los festejos del Bicentenario de la Revolución y centenario de la independencia que se realizarán en el 2010. En la reunión estuvo presente **Rafael Tovar y de Teresa**, Presidente del comité nacional para dichos festejos a nivel nacional, quien resaltó que el gobierno federal plantea realizar más de 400 acciones. (MR)

Cabeza. Luego de que el ayuntamiento de San Juan del Río aprobara la nueva constitución de Querétaro, el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luís Alarcón Neve**, dijo que en el municipio de Querétaro hay una amplia inclinación a favor de estas modificaciones y aseguró ser un punto referente a nivel nacional. (EL)

LEGISLATURA

Esta semana, los cabildos de los Ayuntamientos emitirán su postura sobre la modificación a la constitución, señaló el coordinador de la fracción del PAN, **Eric Salas González**. Dijo que el 26 de marzo podría realizarse una sesión solemne en el Teatro de la República para dar validez a la reforma, con la presencia de los tres poderes en el Estado. (MR)

Cabeza. La aprobación del proyecto de reforma constitucional por parte del ayuntamiento en San Juan del Río se le dio el convencimiento de los regidores y lo bondadoso de este proyecto y se prevé que antes del 27 de marzo esta aprobado por

los demás municipios, dijo el diputado **Eric Salas**, presidente de la comisión legislativa de planeación y presupuesto. (EL)

Este jueves fueron turnadas a la comisión de desarrollo social y vivienda, dos iniciativas que pretenden sentar las bases y los principios para la creación de la Secretaría de desarrollo social estatal, informó el Presidente de dicha comisión, **Isaac Jiménez Herrera**, quien señaló que se analizarán ambos documentos. (MR)

Cabeza. Se está estudiando en el congreso la ley de desarrollo social con la cual se pretende fijar la base para una mejor planeación de las políticas públicas, así mismo de los programas sociales, dijo el diputado **Isaac Jiménez Herrera**, presidente de la comisión legislativa de desarrollo social y vivienda. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. Se llevó a cabo una feria de tecnología ambiental e incubación de empresas por parte de la Universidad Tecnológica de Querétaro en la cual participaron alrededor de 100 alumnos, con el objetivo de dar a conocer a las empresas que se están incubando al interior de la universidad y promover el autoempleo, informó el rector **Raúl Noriega Ponce**. (EL)

Cabeza. En el marco de la sexta feria tecno ambiental y tercera expo incubación de empresas de la UTEQ, se resaltó la importancia de que Querétaro sea uno de los primeros municipios en desarrollar el programa de vivienda sustentable. (MR)

Cabeza. Alrededor de 60 empresas se encuentran en proceso de incubación, de las cuales el 10% están funcionando y generando utilidades, indicó el rector de la UTEQ, **Raúl Noriega Ponce**, quien resaltó la importancia de que los estudiantes creen sus propias empresas y realicen convenios internacionales. (MR)

Cabeza. Un 73 o 74% de los egresados a la UTEQ, consiguen empleo a los 6 meses de haber terminado la carrera, lo que pone a la universidad por arriba de la media nacional que es del 70 % aseguró **Raúl Noriega Ponce**, rector de la UTEQ, quien además informó que el próximo año esperan abrir dos carreras: mecatrónica y paramédico. (EL)

Cabeza. La LV legislatura, firmó doble convenio con la Universidad Autónoma de Querétaro: por un lado se aprovecharán las tesis y tesinas para la creación y modificación de leyes y por otro se ofrecerá un diplomado en derecho parlamentario, dijo el rector de la máxima casa de estudios, **Raúl Iturralde Olvera**. (EL)

Cabeza. El rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, **Raúl Iturralde Olvera**, se congratuló por el convenio firmado entre la legislatura local y el alma máter, que pretende que los diputados puedan utilizar las tesis de los estudiantes de derecho, para tomar ideas para iniciativas de ley. (MR)

SOCIEDAD

Mañana, anunció la CEA, se van a celebrar en Tequisquiapan, el día mundial del agua. Están invitando a los amigos de la CEA. **Antonio Núñez**, director de la división de mercadotecnia de la CEA, dijo que se va a llevar esta celebración en el municipio de Tequisquiapan, donde participarán funcionarios de primer nivel del gobierno del estado y de los municipios, a efecto de que se pueda sensibilizar a la sociedad queretana de la importancia del valor que reviste el agua en torno a este día mundial del agua. A las

9:30 de la mañana están convocando para que en el parque de la Pila se pueda congregarse parte de la sociedad queretana; señaló también que es el año internacional del saneamiento. (EL)

Entrevista. **Antonio Núñez**, gerente de comercialización y relaciones públicas de la CEA, invita a la ciudadanía con motivo del día mundial del agua, a una reunión familiar, en el parque de la Pila en el municipio de Tequisquiapan. Afortunadamente cuentan con un equipo de personas muy profesional y entregada a lo que están haciendo y esto se refleja en un evento que la gente percibe que está hecho con amor, profesionalismo, cariño, ellos son los que realmente reciben el aplauso. El rally empieza a las 11:30 y otra oportunidad a las 12:30 para que sea el mayor número de personas que participen así como en los talleres. En el parque de la Pila, el estacionamiento es muy reducido, pero hay calles aledañas que se pueden ocupar. En otro tema apunta que hay que cuidar el agua, haciendo que las cosas funcionen mejor, hay que cerrarle a la llave, hacer el uso racional del agua, bañarse con un poco menos de agua para que alcance para las futuras generaciones. (EL)

Cabeza. El ciudadano **Jorge Guerrero González**, dijo que llevan 6 días sin agua en el centro a causa de que una de las válvulas está descompuesta, por lo que sus compañeros se manifestaron en la CEA y él lo hizo frente a palacio municipal. (EL)

Jorge Luís Alarcón secretario de gobierno municipal, informó que en el municipio de Querétaro, se pondrán a disposición todas las fuerzas de seguridad para salvaguardar a los integrantes de marcha pacífica Juntos por la Tolerancia, a la que se está convocando este sábado 15 de marzo. (EL)

Cabeza. Tras asegurar que lo único que se busca es crear conciencia entre la sociedad, **José Ocegüera** invitó a la población a participar en la manifestación silenciosa convocada por la organización Juntos por la Tolerancia, que saldrá del estacionamiento del Centro Cultural Manuel Gómez Morín hasta llegar a plaza de armas. (MR)

Entrevista. **Lucero y Snake** comentan que la palabra Emo en inglés significa emocional y abarca ciertos tipos de sentimientos que en este aspecto se deriva lo que es el Emo; por ejemplo en la autoestima baja, tristeza, soledad, la depresión. Pero no necesariamente para ser Emo, se necesita cortarse la venas como pasa, no es depresivo, hasta cierto tipo de personas han sido Emos, porque en algún tiempo de la vida han sentido depresión, tristeza, hasta cierto punto, lo normal, se sufre, todas las personas tienen algo de Emo. Los Emos se distinguen porque se cubren la cara, pero no te hace emo el ponerte los pantalones entubados o cubrirse la cara. Emo se define en lo personal, en la música, la actitud, la forma en la que te expresas. Su cultura es la música de la tendencia de los ochentas, hasta ahora. Comentan que no hay necesidad de vestirse, pintarse o peinarse diferente para ser EMO, es la forma de pensar lo que hace ser EMO, a partir del viernes la mayoría de los jóvenes agreden demasiado a los EMOS. En la colonia Casa Blanca están muy fuertes las agresiones. Hay discriminación por parte de toda la gente que los arremete. No afectan a nadie al ser de la manera que son. En el tema de los frescos, son parte de ellos, porque traen accesorios de los Emos, en parte es la ignorancia, hay que investigar bien qué son los EMOS y no solo juzgar a alguien por su apariencia. La palabra tolerancia es poder respetar a toda la gente, sea como sea y piense como piense. No están en contra del gobierno, simplemente siguen su convivencia con todos sus amigos. El futuro como Emos es de uno mismo, los padres de familia no tienen que ver, porque te inculcan valores pero tú mismo tomas lo que quieres. (EL)

Entrevista. **Ángeles Guzmán Molina**, Directora de la carrera de sociología de la UAQ, comenta que lo sucedido el viernes pasado es una respuesta poco racional a un llamado vía Internet; muchos llegaron por curiosidad y al verse en la turba reaccionaron de manera inconciente o dejándose llevar. Está convencida de que los valores se alimentan en la familia, pues las instituciones educativas no dan cobijo a todos los jóvenes; muchos quedan al margen del sistema educativo y de la estructura laboral. Pero hay que puntualizar que la familia está cambiando mucho y ya no cumple con las funciones que antes cumplía, con ello los jóvenes están menos controlados y orientados. Dice que no hay familias disfuncionales, sino diferentes. Los jóvenes de hoy no son iguales a los de los 60, viven otros problemas y debemos entenderlos. El estado debe recuperar su papel social en apoyo a niños y jóvenes. **Juan Carlos Calvo**, Presidente de la Asociación estatal de padres de familia opina que los jóvenes se dejaron llevar, pues actualmente algunos jóvenes le hacen más caso a algunos medios que a sus familias. Considera que esto no va a repetirse, pero llama a los jóvenes a no caer en provocaciones. Opina que hace años vienen una serie de efectos en que la familia corre el riesgo de ya no ser una real familia. Cuando ambos trabajan, algunos se dan tiempo de hablar con sus hijos, pero hay otros que trabajan grandes jornadas y no tienen tiempo. Además tenemos dos niñeras en casa que son la tele y el Internet. Hay que recuperar los valores, luchar por las familias, fortalecerlas. Nos falta aprender muchos a vivir en la modernidad. Comenta que debemos adecuarnos a los tiempos; por ello la asociación se ha dedicado a dar talleres, promover la integración de las familias. **Adolfo Ortega Osorio**, Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos dice que las guardias municipales son preventivas y ese día fue un operativo de ese tipo; de no haber sido así, hubiera sido mucho más grave. Apunta que algunos jóvenes si tendían una actitud violenta y arrastraron a otros, como sucede en los partidos de gallos blancos, en los que el atractivo está en los pleitos al final del partido en las gradas. Habrá gente que aproveche esta convocatoria para generar más actos violentos. Dice que los jóvenes son lo más importante para la comisión en este momento y por eso se fueron a los antros, para buscar crear conciencia de que deben respetarse. Tal vez los padres de familia no tienen tiempo para sus hijos, por el trabajo, pero debe haber respeto a la ley y cumplimiento del deber. La ley debe cumplirse y como están los jóvenes hoy en día, no tenemos otra alternativa. Hay que poner más atención a los jóvenes por parte de los padres. Apunta que la mayoría de los jóvenes son buenos, pero hay que adecuar las políticas a lo que estamos viviendo. Hay que escuchar y saber qué quieren los jóvenes, no imponerles a fuerzas. El gobierno debe actualizar sus políticas a lo que los jóvenes quieren.

Personal de protección civil municipal, junto con personal de cuerpo de bomberos realizarán una inspección y peritaje en la Casa de los carros, a fin de encontrar la causa del siniestro que destruyó automóviles, escenografía, el nacimiento monumental. (MR)

Ante las denuncias en contra de la IVEORO por las casas en la colonia Libertadores, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción se reunirá con la constructora, para saber qué sucedió, anunció el presidente del organismo, **Daniel Cordero**. (MR)

Cabeza. Es necesario que el titular del instituto estatal de vivienda, **José Guerrero Renaud**, asista a la legislatura, para que explique las quejas que han tenido, habitantes de El Marqués, por casas construidas por dicho instituto, pidió el diputado **Oscar Arturo Rodríguez Cervantes**, miembro de la comisión legislativa de desarrollo social y vivienda. (EL)

Vistazo Ciudadano, desde la calle de José María Truchuelo, frente al colegio Plancarte. Los padres de familia reportan que en la calle de Florencio Rosas en la colonia Cimatario, hay algunas casas que tienen una especie de jardineras y en esta esquina donde debería haber rampas para los discapacitados no las hay, ni entradas a la escuela seguras para que no se haga el caos vial a la hora de entrar. Las jardineras están llenas de basura de los mismos alumnos, hay coches sobre la banqueta estacionados. Es una esquina que esta fuera de orden, porque además no hay banquetas, ya que están ocupadas por carros. Otra cosa más es que sobre la calle de Pasteur pusieron un tope que duró 8 días, porque los vehículos bajan rápido y se detenía el flujo vehicular, entonces no funcionó el tope y lo quitaron. (EL)

Reporte urbano desde la colonia Valle Alameda, en la calle de Pasteur donde se hacen obras pluviales para canalizar el agua que baja por el dren Cimatario. Se redujo el camellón en Luis Vega y Monroy y Pasteur, lo que mejora el tránsito. Por otro lado, continúan las obras en la parte sur del Centro Cultural Manuel Gómez Morín.

Quejas. En la calle de La Cruz en San pablo, tienen seis años pidiendo al municipio que pavimenten, pues tienen hoyo tras hoyo y no les hacen caso.

MUNICIPIOS

Querétaro busca ser uno de los primeros municipios en desarrollar el programa de vivienda sustentable, señaló el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Ricardo Alegre Bojorquez**. (MR)

Debido que se esperan en Querétaro temperaturas más altas que el año anterior, el consejo municipal de protección civil aprobó su programa preventivo de la temporada de calor 2008, en donde se desplegarán 32 miembros de este organismo, 8 vehículos para monitoreo y emergencias, un cuerpo de buzos y el apoyo de la cruz roja mexicana y bomberos. (EL)

Tras una reunión entre las autoridades municipales y los vendedores ambulantes que se manifestaron en contra de la utilización de los nuevos carritos que entregará el municipio capitalino, se llegó al acuerdo de que dicha entrega se retrasará dos meses, debido a que se harán adecuaciones. (MR)

Cabeza. 25 mdp, costará el proyecto del río rápido que contará con 12 botes para transportar a 4 personas por viaje y en total dar servicio a 4 mil personas diarias en el parque Bicentenario, así lo dio a conocer, **Luis Vázquez Zepeda**, secretario de obras públicas municipales, junto con los empresarios alemanes encargados del proyecto. (EL)

El Secretario de obras públicas de gobierno, **Luis Vázquez Zepeda** anunció la construcción de un río rápido en el parque Bicentenario que tendrá un costo de 25 mdp. El encargado de la propuesta Paul Somers señaló que se contará con tecnología alemana y tendrá una longitud de 350 metros. (MR)

Durante la aplicación del operativo invernal se tuvo saldo blanco, manifestó el Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**, quien dio a conocer el programa para la temporada de calor, donde se pondrá especial cuidado en la prevención de incendios y la supervisión en lugares donde se realicen actividades acuáticas. (MR)

Cabeza. A pesar de que se esperaba ya terminada la primera parte del programa de imagen del centro histórico para antes de estas vacaciones de semana santa, el secretario de gobierno del municipio, **Jorge Luís Alarcón**, informó que tal vez no se cambien los carritos del centro histórico, sino sólo se les dé mantenimiento a los ya existentes, debido a las inconformidades que han presentado algunos comerciantes. (EL)

A partir de la próxima semana se llevará a cabo la entrega de obras, como parte del programa de obra anual 2007 en el municipio de Corregidora. **Guillermo Ugalde**, Secretario de obras municipales, dio a conocer que entre estas se encuentran ocho aulas en diferentes instituciones educativas y acciones en materia fluvial. (MR)

El municipio de El Marqués entregará 235 becas a estudiantes de primaria, secundaria y bachillerato. **Nicéforo Gaytán**, director de la casa de la cultura del municipio, dio a conocer que se invertirán 107 mil pesos para dichas becas. (MR)

La Casa de la cultura en El Marqués, celebra el 14 de marzo su 19º aniversario, con diversas actividades. (MR)

El director escénico de tribunales a Jesús, **Ismael Martínez**, señaló que en la representación que se realiza en La Cañada, municipio de El Marqués, participan más de 100 actores, que ya están preparados. (MR)

El Edil de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira** encabezó la toma de protesta de los nuevos consejeros de la CANACO, que será presidida por **José Suárez Carrillo**. (MR)

Cabeza. La coordinación de ecología del municipio de San Juan del Río, en conjunto con la asociación civil Reforestemos México, llevará a cabo una campaña en el mes de abril, donde se contempla sembrar más de 3 mil árboles, informó la coordinadora **Gabriel Galván Güemes**. (MR)

ECOLOGÍA Y SALUD

A fin de asegurar la salud de los vacacionistas, la Secretaría de salud realiza inspecciones en balnearios. (MR)

Cabeza. El 24 de marzo se realizará el día mundial de la lucha contra la tuberculosis. Durante el 2007 se registraron 203 casos en el Estado y 12 defunciones, informó el Secretario de salud, **Rafael Ascencio**. (MR)

Cabeza. Del 24 de marzo al 2 de mayo se realizará la campaña de eliminación de rubéola y de síndrome de rubéola congénita, por lo que la secretaria de salud invita a las personas de 19 a 29 años a que se apliquen la dosis. Se estima una inversión de 8 mdp para implementar dicho esquema extraordinario que se realiza en todo el continente, para eliminar la enfermedad. (MR)

Cabeza. Del 30 de marzo al 5 de abril se realizará la semana nacional de vacunación antirrábica en Querétaro en la que se pretende aplicar 215 mil dosis a mascotas. La inversión que se realizará es de 771 mil pesos. (MR)

En el presente año se construirán a nivel nacional, 310 centros de atención primaria contra las adicciones, seis de los cuales se edificarán en Querétaro, señaló el director

del consejo estatal, **Jaime Ponce**, quien dijo que en cada uno se invertirán cerca de 2 mdp. (MR)

Cabeza. En el marco del tercer encuentro nacional de consejos estatales contra las adicciones, el Secretario técnico nacional, **Carlos José Rodríguez Ajenjo**, señaló que ya se prepara el cabildeo con los estados, para comenzar a aplicar la ley anti tabaco y están a la espera de que los empresarios no ganen los amparos en contra de la reforma. (MR)

Cabeza. En el mes de abril se espera que la SEMARNAT reciba recursos del orden de los 3.5 mdp para el programa de empleo temporal, así como de 1.5 mdp para la educación ambiental, informó la delegada, **Patricia Carrera Orea**. (MR)

LABORAL

Cerca de 4 mil 800 burócratas de Gobierno del Estado decidieron trabajar el próximo lunes, día feriado, para hacer un puente largo del 18 al 23 de marzo, usando el próximo miércoles y los días santos. De acuerdo al oficial mayor, **Luis Miguel Sánchez Canterbury**, los funcionarios de primer nivel laborarán "posiblemente" hasta el jueves. (MR)

El Presidente de la mesa directiva del congreso local, **Marco Antonio León**, indicó que los trabajadores de la legislatura están sujetos a contrato laboral contractual (sic) y como son escrupulosamente respetuosos, sólo se laborará los días 17 y 18 de marzo, aunque habrá áreas que operarán con normalidad. (MR)

En la legislatura se respetará el derecho de los trabajadores para descansar esta próxima semana, sin embargo habrá guardias que no descuidarán que se cierre las puertas del congreso, dijo el presidente de la mesa directiva del poder legislativo, el diputado **Marco Antonio León Hernández**. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Armando Sánchez Estrada, secretario de seguridad pública municipal, dijo que posiblemente el día de hoy den de alta al policía de la guardia municipal que fue baleado en días pasados, además de que dijo, ya hizo su declaración de los hechos ante la procuraduría general de justicia. (EL)

Cabeza. La señora **Erika de la Vega** denunció que su marido, **Ramiro Ruiz Saavedra**, violó a sus hijas durante 2 años y a pesar de las pruebas que reiteran su declaración, la custodia de las niñas de 9 y 11 años, fue dada al padre. (EL)